



PARTIDO COMUNISTA DE ANDALUCIA

A TODO EL PUEBLO ALMERIENSE

El Comité Provincial de Almería, Saluda con entusiasmo, el acuerdo que se llegó el miércoles, día 22 de Octubre, en Madrid por parte de las fuerzas políticas Parlamentarias Andaluzas, que no sólo desbloquean el proceso Autonómico, sino que crea condiciones para conducir la Autonomía Andaluza por la vía del art. 151, incluyendo a la provincia de Almería, tal como lo ganó nuestro pueblo el 28 de Febrero.

Ha triunfado la voluntad popular del 28 de Febrero, la Victoria es para Andalucía y para su gente.

Pero el PCA, quiere dejar claro el importante papel que la izquierda Andaluza ha jugado en el período comprendido entre el 28 de Febrero y el 23 de Octubre, manteniendo firme la defensa del 151, explicando, debatiendo y movilizándolo por los objetivos que creíamos eran los de la inmensa mayoría del pueblo Andaluz. Y todo ello manteniendo una intensa búsqueda de la unidad de los Partidos Andaluces y de apoyo a la Junta de Andalucía, que se ha traducido en el acuerdo del Plan de Urgencia de Andalucía, y en la victoria que hoy celebramos.

Los Comunistas Andaluces reiteramos en estos momentos la importancia de mantener la unidad del pueblo Andaluz y el de sus fuerzas políticas representativas alrededor de la Junta de Andalucía. Desbloqueado el proceso Autonómico, nos espera a los Andaluces lograr un Estatuto de Autonomía en pie de igualdad con las otras comunidades de España, que ya lo tienen. En este objetivo las cosas tampoco van a ser fáciles. Por otro lado la puesta en marcha del Plan de Urgencia de Andalucía, la lucha contra el Paro, es otro elemento que nos obliga a mantener la unidad más amplia.

Nos felicitamos junto con nuestro pueblo en la Victoria de hoy, estaremos junto a él para seguir avanzando en la conquista del Estatuto de Autonomía.

Por último los Comunistas Almerienses queremos manifestar nuestra total conformidad a los acuerdos alcanzados por las fuerzas políticas Andaluzas, que ha conseguido la Victoria del 151, Felicitamos especialmente al conjunto del pueblo Almeriense y a sus instituciones representativas que de una manera firme y tenaz han luchado por conseguir el objetivo que significa este acuerdo.

La batalla por la Autonomía no ha hecho nada más que comenzar, por tanto llamamos a todo el pueblo Almeriense, a los trabajadores, a los campesinos, a los profesionales, a todos los ciudadanos en general a proseguir la lucha para conseguir un Estatuto de Autonomía que dé respuesta y satisfacción a los problemas y necesidades del conjunto del pueblo Andaluz.

COMITE PROVINCIAL DEL P.C.A.

Almería, 23 de Octubre de 1980